

Medienmitteilung

Yvonne Richard wird CEO der KADI AG, Julia Liechi Leiterin Operations und Mitglied der Geschäftsleitung

Langenthal, 13. Mai 2025 – Die in Langenthal BE ansässige Kühl- und Tiefkühlprodukte-Herstellerin KADI AG hat das langjährige Geschäftsleitungsmitglied Yvonne Richard, seit Januar 2025 interimistische CEO, per 01. Juni 2025 zur CEO ernannt. Julia Liechi, ebenfalls langjährige Mitarbeiterin, wurde per 1. Mai 2025 zur Leiterin Operations (COO) befördert. In dieser Funktion verantwortet Liechi die Bereiche Produktion, Planung, Beschaffung und Logistik und nimmt gleichzeitig Einsitz in die Geschäftsleitung.



Yvonne Richard stieg 2008 als Junior Product Managerin bei KADI AG ein. Später leitete sie mehrere Bereiche innerhalb der KADI AG, bevor sie 2018 zur Leiterin Marketing & Verkauf (CCO) befördert wurde und Mitglied der Geschäftsleitung wurde. 2022 wechselte sie in die Funktion der Leiterin Personal- und Organisationsentwicklung (Chief People Officer), Anfang 2025 übernahm sie zusätzlich die Leitung der KADI AG als interimistische Geschäftsführerin.

Mit ihrer langjährigen Berufs- und Führungserfahrung sowie ihrer fundierten Expertise wird sie den erfolgreichen Kurs der KADI AG gemeinsam mit dem eingespielten Geschäftsleitungsteam fortführen und sich auf den Ausbau der Geschäftstätigkeit konzentrieren.

«Seit Jahren behauptet sich KADI erfolgreich am Markt – dank starker Produkte und einzigartiger Menschen, die dahinterstehen. Es ist mir eine grosse Freude und

Ehre, dieses Unternehmen in meiner neuen Rolle gemeinsam mit dem gesamten Management-Team in die Zukunft zu führen und mit diesem starken Team in Langenthal die nächsten Kapitel unserer Erfolgsgeschichte zu schreiben», sagt Richard.

Auch Julia Liehti ist seit vielen Jahren bei KADI AG tätig, zuletzt als Bereichsleiterin für Beschaffung und Logistik. Mit ihrer grossen Erfahrung und Fachwissen sowie ihren ausgeprägten Führungsqualitäten wird sie den Bereich Operations weiterentwickeln und aktiv zur strategischen Ausrichtung des Unternehmens beitragen. In ihrer neuen Funktion nimmt Julia Liehti zudem Einsitz in die Geschäftsleitung und tritt somit die Nachfolge von Diana Mink an, welche sich für die Selbstständigkeit entschieden hat.

«Die Beförderung bestärkt mich und mein Team, den eingeschlagenen Weg weiterzugehen und die Wertschöpfungskette weiter so zu optimieren, dass wir unsere Kundschaft jederzeit optimal beliefern können», sagt Julia Liehti.



MEDIENKONTAKT

Fachmedien:

Athina Petitpierre | Junior Corporate Communication Manager | +41 (0)62 916 05 60 |

athina.petitpierre@kadi.ch

Publikumsmedien:

Daniela Zivadinovic | Z Kommunikation & Beratung GmbH | Kreuzplatz 2 8032 Zürich | +41 (0)78 670 97 77 | dz@z kommunikation.ch

ÜBER KADI AG

KADI AG stellt Kühl- und Tiefkühlprodukte her und hat ihren Sitz in Langenthal. Sie beschäftigt 200 Mitarbeitende und erzielt einen Umsatz von über CHF 90 Mio. Das Unternehmen produziert rund 270 Artikel, welche tagtäglich in über 12'000 Restaurants der Schweiz eingesetzt werden. KADI behauptet sich mit ihrer grossen Innovationskraft und hohen Produktqualität als unabhängige Firma in der Lebensmittelindustrie. Seit 30 Jahren veranstaltet KADI mit dem Anlass «Goldener Koch» den bedeutendsten Kochwettbewerb der Schweiz. Gegründet wurde das Unternehmen 1951 als Kartoffelflockenfabrik. KADI ist ausgewiesene Spezialistin für Pommes Frites und Frühlingsrollen. www.kadi.ch